



INSTITUCION "FERNANDO EL CATOLICO" (C. S. I. C.)
de la Excelentísima Diputación Provincial

* * *

Isaac Peral, 3, 1.º - Teléfono 20-53

ZARAGOZA

(España)

18-XI-50

Sr. D. Jaime Vicens Vives

Barcelona

Querido D. Jaime:

Quería tener la suficiente holgura de tiempo para darle las gracias por la alusión que ha hecho a este modesto amigo y discípulo suyo, en esa ventana abierta a todos los problemas históricos, más vivos y más actuales, que es Cultura y Erudición, del Semanario "Destino". No sabe como se lo agradezco.

Mercader, me ha enviado sus dos últimas publicaciones, que considero interesantes, especialmente la dedicada a la Junta de Igualada, que coincide, como Vd. ya me indicó en San Sebastian, con lo que ya creo que hay dentro de aquel tumultuoso episodio que fué el levantamiento de 1808.

En la "revista Universidad haré dos reseñaciones de ambos trabajos, cuyos textos se los enviaré a Vd. para que los conozca.

El V Congreso ha empezado a moverse, y dentro de unos días saldrán la convocatoria y la primera circular, distribuidas con profusión, y dirigidas no solamente a España, sino también al extranjero.

Fernando Solano, empieza a opositar enseguida. Creo que el 20 por la tarde.

Esta temporada última ha sido de un trabajo abrumador, pues he tenido que ayudar a Solano en

sus clases, más las de Historia Universal, que las da el Sr. Beltran, Catedrático de Arqueología.

Si Fernando saca la Cátedra, me tendré que preocupar de una buena preparación para las Oposiciones a la adjuntia. Esto y la culminación de la tesis, que es más difícil de lo que parece, son mis dos objetivos inmediatos.

Ultimamente he leído tres libros que me han llamado poderosamente la atención; la Historia de los nacionalismos, de Kohn; Las Fuentes de la Civilización, de Huntington; y el tomo dedicado a lo moderno de la Historia de la Filosofía, de Russell.

D. Jaime: la satisfacción de verme citado por Vd. ha sido una de las mejores que he tenido en estos tiempos: El mejor estímulo. Puede creerlo.

Queda a su disposición con un saludo muy cordial.

Aureano